

21. Oktober 2020

Weihnachtsinseln statt Weihnachtsmarkt: Freie Wähler setzen sich für eine kleine Weihnachtsmark-Lösung ein

Weihnachtsinseln sollen für das weihnachtliche Flair in der Innenstadt sorgen und somit mehr Besucherinnen und Besucher anlocken

Corona hat auch Freiburg fest im Griff und so musste zwangsläufig der Freiburger Weihnachtsmarkt, der allemal bereits ohne Glühwein stattgefunden hätte, abgesagt werden. Das ist sehr bedauerlich, aber richtig. Umso erfreulicher ist, dass zumindest die Weihnachtsbeleuchtungen montiert und Tannenbäume aufgestellt werden und somit für das vorweihnachtliche Flair sorgen. Alleine das wird jedoch nicht reichen, um Familien und vor allem auch Kinder in die Innenstadt zu locken.

Daher hat sich unsere Fraktion an die Verwaltung sowie an die FWTM gewandt, um nach kreativen Lösungen zu suchen und diese auch umzusetzen. So schlagen wir kleine Weihnachtsinseln vor: Kunsthandwerk, Mandelhäuschen, Wurststände etc. können vereinzelt an verschiedenen Standorten ihre Waren anbieten, ohne dass sich große Menschenmassen bilden. „Uns ist bewusst, dass dies für die FWTM mit einem größerem Aufwand verbunden ist, schon alleine alle Stände mit Strom zu versorgen“, so der stellvertretende Fraktionsvorsitzende Kai Vesper, „aber die Mühe könnte sich lohnen, da somit die Innenstadt an Attraktivität gewinnt, wovon auch der Einzelhandel profitieren kann“.

Die Freien Wähler sind der Überzeugung, dass wir gerade jetzt mit kreativen Ideen und allen uns zur Verfügung stehenden Mitteln dafür sorgen müssen, die Innenstadt lebendig zu halten und vor allem aber den Freiburger Bürgerinnen und Bürgern, und natürlich auch den Besuchern ungetrübte weihnachtliche Vorfreude genießen zu lassen.

Pressekontakt:

Stadtratsfraktion Freie Wähler Freiburg
Fraktionsgeschäftsführerin: Barbara Meyer
Rathausplatz 2-4, 79098 Freiburg

Telefon: 0761-201 1850
E-Mail: fraktion@freie-waehler-freiburg.de
www.freie-waehler-fraktion-freiburg.de